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会長挨拶

　先日の岡川様の葬儀には、佐数の方にご参列
頂きまして有難うございました。
本日は御長男様が皆様に会葬のお礼を申し上げ
たいとの事で来ておられますので、後程御挨拶
を頂きたいと思います。
私も先日の例会日では、亡くなられた翌日でし
たので皆様に岡川様のこのクラブに対する多く
の貢献と皆を指導しながら牽引されて来られた
３０年もの足跡をお話し、全員で黙祷をさせて
頂いた事などのお手紙を岐阜北ロータリークラ
ブ全員の心として本日お渡ししました。

　お話は変わりますが、１１月２３日に岐阜北
ロータリーバレーボールカップ２０１２年大会
が最終日となり、決勝戦を迎えての閉会式に行
ってまいりました。４年生の決勝戦でしたが粘
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会長挨拶　続き

第 1473 例会　12/12( 水 )
年次総会（時期役員理事選出）
１００万＄

担当：会長・幹事

り強い戦いで、これが４年生の戦いかしらと思
う様な素晴らしいトスの応酬で元気一杯頑張る
姿に感動しました。昨年と今年の２年間は岐阜
国体の関係で学校の体育館などの開催でしたが、
来年はぜひいつものメモリアルで開催したいと
の事、スポーツ少年団の指導者の方から伺いま
した。多くの金額の助成は出来ませんが、子供
達がきっと喜んで更に練習の励み成長してくれ
るものと思われますので、是非ともメモリアル
での開催が出来ます様交渉の方宜しくお願いし
ますと伝えておきました。又、この大会の実行
にお世話頂きました、新世代育成奉仕委員長の
若山様にお礼申し上げます。

第 1472 例会　12/5( 水 )
慶祝行事
クラブフォーラム（８）

担当：クラブ奉仕委員会

第 1471 例会　11/28( 水 )
バズ例会
クラブフォーラム（７）

担当：会長・幹事

ニコニコBOX

谷田会員：本日バズ例会です、よろしくお願い
　　　　　します。
山口会員：本日バズ例会よろしく。
若山会員：西垣会員本日バズ例会よろしくお願
　　　　　いします。
早川会員：来週までにクリスマス例会出欠お願
　　　　　いします。
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クラブフォーラム

バズ例会アンケート

１．皆さんがこのクラブに入った動機・きっか
　　けは何ですか。 
２．どのように誘われたら入りたいな～と思い
　　ますか？
３．このクラブに入ってよかったと思ったこと
　　は何ですか。
４．最大の緊急課題が「会員増加」です。
　　⇒　知り合いを勧誘した経験から・・・
　　 Ⅰ 入会しない（したくない）最大のネッ
     　 クは、何だと思いますか？⇒
　　　　会費等費用問題、時間適余裕の有無、
　　　　入会のメリット、奉仕の意義、ステー
　　　　タスの低下　等々
　　　　色々考えられますがもっともと思う一
　　　　つだけについて記入してください。
　　　（なぜ、そうなのか、理由をつけて）
　　 Ⅱ 上記Ⅰの件をどの様にすれば入りたい
　　　　と思えるようになるか？具体的に書い
　　　　てください。　

５．今以上に魅力のある、活気のあるクラブに
　　したいと考えております。
　　ロータリーの理念である“超我の奉仕”を
　　通じて『ロータリーに入って良かった』と
　　思える活動があれば是非教えて下さい。
　　たとえば「同じ趣味を持つ同好会をつくる」
　　「自費参加での○○を巡る旅行会」「桜の
　　観賞会等のイベントを実施する会」「専門
　　家の方を教師をにした勉強会」等々、色々
　　あると思いますが魅力ある楽しいクラブに
　　する為の方策をお願いします。
　
　　ありがとうございました。
　　
　　

    

    

     

会報・広報 １１月担当　岡田　一二三

次回例会のご案内

第１４７３回　例会 １２月１２日（水）
年次総会（時期役員理事選出）
１００万＄

担当者：会長・幹事   
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